
So lebt sich’s bei französischen Gastgebern:  

Mitten in Frankreich, mitten im Leben! 
 

Kundinnen und Kunden berichten (alle Altersgruppen, von 27 bis 70) 

 „Die Unterbringung in einer Gastfamilie bietet die Möglichkeit die französische Lebensweise 

kennen zu lernen und auf angenehme Weise das Erlernte des Tages anzuwenden und zu 

verbessern. Die Gastfamilie war außerordentlich nett und aufgeschlossen und genau passend 

für mich ausgewählt worden.“ 

„Die Familie war ein Glücksfall. Françoise (die Gastgeberin) ist eine Frau, die ich bewundere 

und ich wäre gerne mit ihr befreundet. Die Gelegenheit mehrere Franzosen in der Familie 

kennenzulernen, ist fantastisch und außerdem wichtig, um das touristische Bild zu 

korrigieren. Meinem Französisch geht es jetzt wesentlich besser. Ich verstand jeden Tag 

mehr und hatte großen Spaß an der Sprache. Das Sprechen ist in Fluss gekommen und ich 

habe jetzt eine gute Basis." 

„Die Mischung aus intensivem Sprachtraining und Spaziergängen in der wunderschönen 

Stadt Besançon oder Besichtigungen von Orten in der landschaftlich reizvollen Umgebung, 

bei denen man das Erlernte anwenden kann, ist ideal. Abends ist man bei gutem Essen und 

als Gast einer sehr netten französischen Familie sowieso „mitten in Frankreich“. 

„Die Familie war sehr nett und interessant. Die Gespräche beim Abendessen waren 

lehrreich und ich habe Frankreich anders entdeckt. Ich habe mich wohl gefühlt und möchte 

gerne diese Erfahrung wiederholen. Merci beaucoup!" 

„Die Unterbringung bei französischen Gastfamilien ist super – so bleibt einem gar nichts 

anderes übrig als Französisch zu sprechen. Außerdem hat sie den Vorteil, dass die Erlebnisse 

mit den Gastfamilien gleich wieder einfließen können in den Kursablauf am nächsten Tag.“ 

„Die Gastfamilie war für mich ein Volltreffer. ich empfand die Familie als herzlich, offen, 

großzügig, entspannt und unternehmensfreudig. Das gab mir die Gelegenheit mein 

Französisch zu praktizieren. Ich bin froh in einer Familie gewesen zu sein und kann das  nur 

jedem wärmstens empfehlen.“ 


